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ABSTRAK 

 

MUHAMMAD AGUS AN’IM FALAHUDDIN. NIM: 2108201061 

TRANSPARANSI PEMBERIAN NAFKAH DALAM KELUARGA MUSLIM 

DI DESA PAMAYAHAN TINJAUAN HUKUM ISLAM. 

Penelitian ini membahas transparansi pemberian nafkah dalam keluarga 

muslim di desa pamayahan dengan tinjauan hukum islam. Latar belakang 

penelitian ini didasarkan pada pentingnya keterbukaan dalam pemberian nafkah 

dan pengelolaan nafkah guna menghindari kesenjangan antara suami dan istri 

yang memicu konflik rumah tangga. Tujuan penelitian ini adalah untuk 

menganalisis Langkah-langkah pemberian nafkah, pengelolaannya dalam keluarga 

muslim, serta tinjauan hukum islam terhadap transparansi pemberian nafkah 

tersebut. 

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, pendekatan yuridis 

sosiologis dengan Teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan 

studi dokumentasi. Data yang diperoleh dianalisis melalui reduksi data, penyajian 

data, dan penarikan kesimpulan secara sistematis. Hasil penelitian menunjukan 

bahwa transparansi dalam pemberian nafkah berperan sangat penting dalam 

menjaga keharmonisan keluarga. Selain itu, dalam tinjauan hukum islam, prinsip 

transparansi dianjurkan melalui nilai kejujuran dan keadilan dalam pemberian 

nafkah sesuai dengan ajaran Al-Qur‟an dan Hadist. 

Kesimpulan penelitian ini menegaskan bahwa transparansi dalam pemberian 

nafkah tidak hanya penting dalam menjaga keseimbangan ekonomi keluarga tetapi 

juga sebagai bentuk tanggung jawab dan amanah dalam islam. Oleh karena itu, 

perlu adanya komunikasi yang baik antara suami dan istri dalam mengelola 

nafkah agar tidak terjadi ketimpangan yang dapat berakhir pada konflik rumah 

tangga.  

 

Kata kunci:  Transparansi, Nafkah, Hukum Islam, Keluarga Muslim.
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ABSTRACT 

 

MUHAMMAD AGUS AN’IM FALAHUDDIN, NIM: 2108201061 

TRANSPARENCY PROVIDING BELIEFS IN MUSLIM FAMILIES IN 

PAMAYAHAN VILLAGE REVIEW OF ISLAMIC LAW. 

This research discusses the transparency of giving alimony in Muslim 

families in Pamayahan village with a review of Islamic law. The background of 

this research is based on the importance of openness in giving alimony and 

managing alimony in order to avoid gaps between husband and wife that trigger 

household conflicts. The purpose of this study is to analyze the steps of giving 

alimony, its management in Muslim families, and Islamic law review of the 

transparency of giving alimony. 

This research uses qualitative research, sociological juridical approach 

with data collection techniques in the form of observation, interviews, and 

documentation studies. The data obtained was analyzed through data reduction, 

data presentation, and systematic conclusion drawing. The results showed that 

transparency in providing maintenance plays a very important role in maintaining 

family harmony. In addition, in the review of Islamic law, the principle of 

transparency is recommended through the value of honesty and justice in 

providing maintenance in accordance with the teachings of the Qur'an and 

Hadith. 

The conclusion of this study emphasizes that transparency in the provision 

of alimony is not only important in maintaining the balance of the family economy 

but also as a form of responsibility and trust in Islam. Therefore, it is necessary to 

have good communication between husband and wife in managing maintenance 

so that there is no imbalance that can end in household conflict. 

 

Keywords: Transparency, alimony, Islamic law, Muslim families. 
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 الملخص
الشفافية في توفير النفقة  NIM: 2108201061 آغوس أنعم صلاح الدين محمد

يعة الإسلامية. ية بامياهان مراجعة الشر  في الأسر المسلمة في قر
ية بامياهان  يناقش هذا البحث الشفافية في إعطاء النفقة في الأسر المسلمة في قر
يعة الإسلامية. ترتكز خلفية هذا البحث على أهمية الشفافية في إعطاء  مع استعراض الشر

وإدارة النفقة من أجل تجنب الفجوات بين الزوج والزوجة التي تؤدي إلى نشوب النفقة 
ية. والغرض من هذه الدراسة هو تحليل خطوات إعطاء النفقة، وإدارتها  الخلافات الأسر

 في الأسر المسلمة، وكذلك المراجعة الشرعية الإسلامية لشفافية إعطاء النفقة.
نهج قانوني اجتماعي مع تقنيات جمع  يستخدم هذا البحث البحث النوعي، وهو

البيانات في شكل الملاحظة والمقابلات والدراسات التوثيقية. تم تحليل البيانات التي تم 
الحصول عليها من خلال تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص الاستنتاجات 

ما جدا في المنهجية. وأظهرت نتائج البحث أن الشفافية في توفير الدخل تلعب دورا ها
يعة الإسلامية يوصى بمبدأ  الحفاظ على الوئام الأسري. عدا عن ذلك، ففي مراجعة الشر

 الشفافية من خلال قيم الصدق والعدل في توفير سبل العيش وفق تعاليم القرآن والحديث.
وتؤكد خاتمة هذا البحث أن الشفافية في توفير الدخل ليست مهمة فقط في الحفاظ 

قتصادي للأسرة ول كن أيضا كشكل من أشكال المسؤولية والثقة في على التوازن الا
الإسلام. لذلك، يجب أن يكون هناك تواصل جيد بين الزوج والزوجة في إدارة الدخل 

 .حتى لا يحدث عدم مساواة قد يؤدي إلى صراع منزلي
 

يعة الإسلامية، والالكلمات البحثية:  أسرة كلمات مفتاحية:  الشفافية، والنفقة، والشر
 المسلمة
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